Um Ihnen ein besseres Nutzererlebnis zu bieten, verwenden wir Cookies. Durch Nutzung unserer Dienste stimmen Sie unserer Verwendung von Cookies zu. Weitere Informationen

Ok

ePaper













Lokales

Möhnesee

Möhnesee: Zwei kräftige Helfer für Archemed gespendet

Zwei kräftige Helfer für Archemed gespendet

26.12.16 - 10:44



Die Spende überbrachten kürzlich Regional-Verkaufsleiter Lars Weber (links) und Verkaufsleiter Andreas Gutzeit (rechts) am Lager des Vereins in der ehemaligen Graf Yorck-Kaserne in Echtrop. - Foto: Dülberg

ECHTROP - Über einen Elektrohubwagen und einen Handhubwagen von der Still

1 von 4 09.01.2017 13:52

GmbH freuen sich Dr. Peter Schwidtal und seine Mitstreiter vom Verein Archemed Kinder in Not, denn die Vorgänger- Geräte waren schon sehr in die Jahre gekommen.

Die Spende überbrachten kürzlich Regional-Verkaufsleiter Lars Weber und Verkaufsleiter Andreas Gutzeit am Lager des Vereins in der ehemaligen Graf Yorck-Kaserne in Echtrop. Die beiden Geräte helfen den Archemed-Mitarbeitern, die Hilfslieferungen für Eritrea zu verladen. "Das wäre per Hand nicht zu schaffen, die teils schweren Geräte im Lager zu verstauen oder zum Transport übers Meer in die Seecontainer zu hieven", freut sich Schwidtal über die hilfreiche Spende, mit der die Still GmbH Niederlassung Dortmund/Krefeld soziales Engagement beweist. Die Maschinen haben laut Still GmbH einen Wert von rund 5000 Euro. - dümi



Autor



Michael Dülberg

E-Mail: landredaktion@soester-anzeiger.de

2 von 4 09.01.2017 13:52